### Football/2e tour de la Coupe de la Confédération africaine de football (Caf), AS Pélican (Gabon)-Rangers International FC d'Enugu (Nigeria), aujourd'hui à 15 h 30 (Monedan)

# Un bon résultat et rien d'autre

Serge Alexis MOUSSADJI Libreville/Gabon

L'ÉQUIPE de Rangers International FC (D1 nigériane) est arrivée à Libreville, dans la nuit du 12 au 13 septembre. Une arrivée qui annonce simplement un 2e tour de la Coupe de la Confédération africaine de football (Caf) contre la formation gabonaise de l'AS Pélican, aujourd'hui à 15 h 30 (Monedan). Le coach Gildas Arnaud Ndoumou sait déjà qu'il n'aura pas une partie facile à livrer. "Il est normal que les joueurs aient la tête tournée vers cette échéance importante. Chacun est conscient qu'il ne faut pas se louper. C'est ce qui fait notre force. Nous savons que nous sommes face à Rangers International FC d'Enugu qui est une équipe habituée à ce genre d'événements, et qui est forte. Mais nous pensons que nous pouvons la bousculer et nous allons jouer chaque coup à fond. Nous voulons écrire l'histoire de notre club en nous qualifiant pour la phase de *poule*", a-t-il indiqué hier. Pour rappel, les Nigérians sont des habitués des joutes africaines. Les Rangers International FC ont été fondés en 1970 et sont basés dans la ville d'Enugu (Nigeria). Ce club a participé à dix reprises à la Ligue africaine des champions (1971, 1975, 1976, 1978, 1982, 1983, 1985,



Gildas Ndoumou sait que Pélican peut jouer un mauvais tour à Enugu.

2006, 2013 et 2017). Il a atteint la finale de cette compétition en 1975, mais a été battu par le club guinéen d'Hafia FC. Il a également participé à sept

reprises à la Coupe de la Caf (1996, 2003, 2004, 2005, 2013, 2017 et 2018). Il a aussi disputé à trois reprises la Coupe des coupes (1977, 1978 et 1984), remportant le trophée de cette épreuve en 1977 aux dépens de l'équipe camerounaise du Canon de Yaoundé.

Mais ce palmarès n'effraie pas l'entraîneur des Pélécanidés. "Ce n'est pas parce que nous affrontons le club d'Enugu que nous allons changer notre philosophie de jeu. De plus, nous jouons à domicile. Ce sera tout pour l'attaque, mais cela ne signifie pas que nous allons faire une croix sur la défense. Nous voulons aller au Nigeria avec un avantage confortable, car nous savons que le retour est souvent compliqué pour toutes les équipes".

Outre Allen Nono qui se remet d'un pied douloureux, l'effectif de Pélican est presque au complet. "Trois nouveaux joueurs ont été qualifiés (Dertin Amores, 28 ans, milieu de terrain centrafricain, Cyrus Grengou, avant-centre qui évoluait au SCAF Tocages Bangui, et Odile Ombio dit "Chabo" en provenance des Diables Noirs de Brazzaville, NDLR) et sont à ma disposition. Nono est indisponible, mais cela n'enlève rien à la qualité du groupe constitué pour cette rencontre."

## "On est prêt pour le match"

H.N.M

Libreville/Gabon

À quelques heures du coup d'envoi du match face à l'AS Pélican, l'équipe nigérianne de Rangers International FC d'Enugu était présente hier après-midi, au stade Monedan de Sibang, pour une séance d'entraînement. Grande habituée des joutes internationales, le sextuple champion du Nigeria se dit confiant avant la rencontre.

"Mes joueurs se sentent bien, on a bien travaillé.

On est venu chercher les trois points. Le fait d'être arrivés tard n'aura pas une grosse incidence sur nous. on avait déjà travaillé avant le voyage. On n'a pas de pression, le Gabon est un pays frère, on a une bonne communauté ici, et on espère qu'elle viendra nous soutenir ce samedi".

> La formation dr Rangers International FC d'Enugu affronte l'As Pélican avec la ferme ambition de gagner.



a confié l'entraîneur Benedict Ugwu.

Côté joueurs, la sérénité est au beau fixe. *"On est* très bien, on est venu chercher un bon résultat, on s'est bien préparé pour ce match. On sait que Pélican est une bonne équipe, on donnera le meilleur de nous-mêmes pour arracher la victoire", a expliqué le capitaine d'Enugu Rangers FC, Pape Ousmane Sané. C'est donc sûre de ses atouts que la formation de Rangers International FC d'Enugu se présente face aux Pélicannidés cet aprèsmidi. A 15 h 30 à "Augustin Monedan".

### Historique des clubs gabonais

#### Deux matchs pour entrer dans l'histoire

S.A.M.

Libreville/Gabon

GILDAS Arnaud Ndoumou sait que seulement deux matchs contre Rangers International FC d'Enugu peuvent permettre à Pélican d'entrer dans l'histoire du football gabonais. "Nous voulons écrire l'histoire de notre club en nous qualifiant pour la phase de poule", a-t-il indiqué hier.

Seuls deux clubs ont déjà goûté à ce niveau de la compétition. Le CF Mounana en 2017 et le FC 105 en 2005. Les Canonniers, après avoir trimé du tour préliminaire au tour intermédiaire, avaient alors été logés dans le groupe B avec Dolphin FC (Nigeria), Ismaily SC et Al-Moqaouloun (Egypte). Malheureusement, les Gabonais n'y feront que de la figuration et termineront bons derniers avec 3 points

Pélican peut rentrer dans l'histoire.

seulement.

En 2017, les Mounanais ne font pas mieux. Logés dans le groupe D, ils finiront à la dernière place avec zéro point au compteur. En visant cette phase de groupe, même s'il reconnaît que ce sera



difficile, Ndoumou sait bien que sa formation deviendra la 3e équipe gabonaise à accéder à ce niveau de la compétition. La Coupe de la confédération est née en 2004 de la fusion de la Coupe des clubs vainqueurs de coupe créée en 1975 et de la Coupe de la Caf introduite en 1992. Pour former une nouvelle épreuve considérée depuis comme la deuxième compétition africaine des clubs. Elle est disputée par les clubs vainqueurs des coupes nationales dans les pays membres. Elle est organisée annuellement par la Confédération africaine de football. Le vainqueur de chaque édition rencontre celui de la Ligue des champions de la Caf lors de la Supercoupe de la Caf.

La compétition se dispute aujourd'hui en deux phases. La première est à élimination directe en aller-retour. Les équipes qualifiées affrontent au prochain tour les équipes éliminées des 1/8e de finale de la Ligue des champions de la Caf. Les huit équipes qualifiées de ce tour sont regroupees en deux poules de quatre équipes pour disputer la deuxième phase sous la formule de championnat avec des matchs en aller-retour.

Les deux premiers de chaque groupe se qualifient pour les demi-finales puis la finale intervient entre les deux vainqueurs. Ces matchs sont disputés en aller - retour également. À partir de 2020, la finale se jouera sur un seul match.